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本日のプログラム　

会長の日

卓話　竹中隆ガバナーノミニー

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2593回 例会報告 第２週 11月15日(水）

点鐘　井上　智太会長

会長より一言

　先日宮川幹事と私の二人で高崎シンフォ

ニーロータリークラブにメイクに行ってまい

りました。ちょうどその日は保坂ガバナーが

いらっしゃった日で、当日シンフォニーさん

の出席率がなんと85％で、宮川幹事と共に刺

激を受けて１月24日の日には、80％とは言い

ませんが、近い数字を皆さんに出席お願いし

たいと思っています。この前の日曜日の日に

安藤パストガバナーと竹中ガバナーエレクト

と宮川幹事と私で前橋ロータリークラブの70

周年事業に出席してまいりました。前橋ロー

タリークラブと桐生ロータリークラブが70周

年ということで一番古いクラブで格式と重み

を感じてきました。

来訪者紹介・会長の一言　井上　智太会長

命と安全を守る歩車分離信号普及全国連絡会

群馬事務局　黒崎　陽子様

　　　　　　長谷川佐由美様

高崎シンフォニーロータリークラブ

　　　　　　金子　秀隆様

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆井上　智太君（命と安全を守る歩車分離

信号普及全国連絡会 群馬事務局 黒崎陽

子様、長谷川佐由美様の卓話を楽しみに）

◆宮﨑　　洋君（11月誕生日祝）

◆亀田　慎也君（11月結婚記念日祝）

◆道又　秀夫君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　道又　秀夫君

　当たるかな？と思っていると当たらないけ

ど、当たらないなと諦めると当たるもんで、

５年くらい当たっていなかったんですけど、
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当たりました。いい

ことがあるかどうか

はわからないですけ

れども、いいことが

あることを願って。

どうもありがとうご

ざいました。

卓話「自転車と車の安全」

命と安全を守る歩車分離信号普及全国連絡会

群馬事務局　黒崎　陽子様

　高崎市中泉町在住の黒崎陽子と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

　自転車と車の安全というお題目をいただき

ました。

　生まれ育った高崎。交通犯罪で命を奪われ

た涼太13歳と母の喋り声。

　大型貨物のドライバーの重なる法令違反で

奪われた13歳涼太のいのち。

　2015年７月19日中学２年の夏休みの朝、新

島学園へ部活に向かい大八木交差点を自転車

で青信号を横断歩道の隣にある自転車横断帯

を渡った涼太にあおりハンドル捌きの10トン

大型トラックが突然襲いかかりました。見上

げるほど大きな鉄の塊が突然に我が身の上に

のしかかってくる恐怖。

　レスキュー隊の方の話では、涼太は「痛

い！痛い！」と泣き叫んでいたと。救出され

て「助けてくれてありがとう」と言ったそう

です。体中の骨折。頭顔創傷でしょう。

　お腹の二本の大動脈を破損され、麻酔をせ

ず切開してからつなぐ手術に耐え、そして輸

血。13歳の子が透析。父と同じ学園。お友達

と先生と先輩と後輩と私たち家族と。小さい

頃からの仲間と暮らしてきた高崎。みんなと

昼まで一緒だったんです。

　涼太は24時間以上戦い、生きては二度と

帰って来られなくなりました。

　人の方であってはならないこと。

　ドライバーが注意を怠ればルールを守って

通行する自転車や人の尊い寿命を奪う。

　人と車が同時に進む信号で、左折や右折を

していく方向の信号機には本来、赤が灯って

いるのです。

　具体的な大八木交差点における大型トラッ

クの左折の映像を見ました。センターライン

をはみ出して、車の頭が入ってきて、内輪差

が多く伴いながら後輪が侵入してくる状況が

わかります。トラックにはドライバーから実

際に見えない死角があるということがわか

り、事故を引き起こす危険性があるというこ

とに恐怖を感じました。

　歩車分離信号というのは、車と歩行者、自

転車が同時に動き出すことがありません。

　団地や、学校の近くの交通量が多く危険な

ところは設置されるべきと強く感じました。

　日頃から何気なく通勤で使っている道。

　急いでいるときは特に信号にイライラする

ことも多々あります。

　ロータリアンとして、そんな時こそ心にゆ

とりを持ちたいですね。

　交通安全はもちろんのこと、信号機そのも

のの種類そして世の中に今必要なことがわ

かった貴重な卓話でした。（高野）

【出席報告】 会員数 70名

会場出席会員数 24名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 38.46％

【食事状況】 食事余り ５食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 10,000円 －

累計金額 458,000円 20,611円
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 場所：暢神荘

　11月24日に高崎シンフォニーＲＣと合同親

睦夜間例会が開催されました。多くのロータ

リアンが参加され、とても賑やかでした。

　最初に高崎シンフォニーＲＣの小野垣義男

会長よりご挨拶がありました。高崎シンフォ

ニーＲＣは創立28周年だそうです。高崎北Ｒ

Ｃはとても品があるクラブということをおっ

しゃっておりました。井上会長とも大変親交

が深いそうです。

　そして竹中ガバナーエレクトよりご挨拶が

ありました。19日から22日まで神戸で、ガバ

ナーノミニー研修会に参加されたそうです。

同期33名と９時から17時までディスカッショ

ンをされたということで、大変お疲れのとこ

ろと思いました。早くもガバナーに向けて一

歩一歩進められているなと感じました。ＲＩ

と地区、そして個々のクラブの距離をどう縮

めていくかの熱い思いを話されておりました。

　我が高崎北ＲＣの井上会長が乾杯の挨拶を

行いました。高崎シンフォニーＲＣへのメイ

クの際、出席率が80パーセント、さらには女

性会員が多いということを称賛されておりま

した。クラブ間の親睦を象徴するかのような

活気ある乾杯音頭でした。

　アトラクションは、個々の会員の写真を活

用したビンゴゲームが行われました。見事商

品をゲットされました会員の皆様大変おめで

とうございます。顔の見える親睦であるアト

ラクションであったと思います。

　終わりに高崎シンフォニーＲＣ歌唱委員会

の皆様とともに、「上を向いて歩こう」を合

唱しました。ピアノ生演奏と共に合唱するの

はさすがですね。

　中締めは高崎シンフォニーＲＣの白石隆夫

会員でした。とてもユーモアな中締めでした。

参加した会員に笑顔が最後まで絶えないとて

も素敵な時間となりました。

　高崎シンフォニーＲＣの皆様、誠にありが

とうございました。（高野）

【出席報告】 会員数 70名

会場出席会員数 20名

当日出席率 30.30％

次回例会予告

12月13日（水）クラブ総会（次年度役員選任）

第2594回 例会報告 第３週 11月24日(金）
高崎北ＲＣ・高崎シンフォニーＲＣ合同親睦夜間例会


